

Obama considère une erreur de conditionner l'accord avec Téhéran à la reconnaissance par celui-ci d'Israël



Washington, 7 avril (RHC-EFE)- Le président étasunien, Barack Obama, a considéré comme une erreur fondamentale de conditionner l'accord sur le nucléaire iranien à la reconnaissance par Téhéran du régime sioniste comme exige le premier ministre israélien, Benyamin Netanyahou.

Lors d'une interview transmise par la radio publique étasunienne le président Obama a défendu l'accord d'étape récemment obtenu par l'Iran et six puissances occidentales sur le programme nucléaire que développe le pays perse à des fins pacifiques.

La Maison Blanche s'est prononcée en faveur de sceller un pacte définitif avec Téhéran avant le premier juillet malgré les pressions du Congrès dominé par les Républicains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/51802-obama-considere-une-erreur-de-conditionner-laccord-avec-teheran-a-la-reconnaissance-par-celui-ci-disrael>



Radio Habana Cuba